

Le problème du chauffage par l'électricité serait résolu?

Il semble qu'il ne reste plus aucune difficulté à surmonter, grâce à l'invention de M. Amédée Gagnon, de Montréal.— L'inventeur prétend être capable de chauffer un logement de cinq pièces à raison de dix sous par jour.

La maison Marion et Marion qui s'occupe de l'émission des brevets d'invention, vient d'être mise au courant de l'une des meilleures inventions modernes que nous ayons encore enregistrées et que l'on doit à l'un de nos compatriotes qui, par son travail et l'énergie qu'il a dû déployer pour mener bien son entreprise, mérite que celle-ci obtienne tout le succès qu'il a désiré.

Il s'agit cette fois d'un système de chauffage à l'électricité, basé sur le plus grand principe de l'économie et qui sûrement constitue une véritable innovation dans l'art de répandre dans les usines, les bureaux ou les résidences une chaleur raisonnable à des prix qui, à eux seuls font la valeur inestimable du nouvel appareil que l'un de nos représentants a eu l'occasion, hier d'examiner longuement et de voir en plein fonctionnement.

On ne peut être qu'étonné en constatant jusqu'à quel point M. Amédée Gagnon (c'est le nom de l'ingénieur inventeur) a réussi à rendre ainsi pratique un appareil qui, en soi, n'est que bien ordinaire, mais qui néanmoins, ne peut tarder à entrer dans tous les foyers, et ce, dans le seul but d'en réduire les dépenses journalières en assurant un chauffage raisonnable, à un prix minime.

Le système inventé par M. Gagnon lui permet de garantir qu'un logement de cinq pièces, par exemple, peut être chauffé, même dans les temps les plus rigoureux de l'hiver, au taux presque ridicule de dix ou quinze sous par jour, au moyen d'un appareil minuscule attaché à un calorifère ordinaire et mû par l'électricité.

Les calorifères peuvent différer par la grandeur et les dimensions, mais le degré de chaleur que l'on peut en tirer dépend toujours de l'appareil électrique qui constitue l'invention réelle. Cet appareil a lui aussi plusieurs dimensions, mais se fabrique sur les mêmes bases et se compose des mêmes éléments.

Le calorifère est manufacturé dans une forme passablement luxueuse et a un très belle apparence. Pour l'obtenir, il faut toutefois se conformer aux taux ordinaires mais qui ne sont pas élevés, comme le savent tous ceux familiarisés avec cette industrie. Il reste l'appareil électrique qui, pouvant donner une force électrique de cinq, huit et dix ampères et même plus encore, peut aussi s'obtenir à des prix variés, mais pas très élevés.

Si l'on en juge par les renseignements qui nous ont été fournis hier, un logement comprenant cinq pièces, par exemple, peut être chauffé, durant tout un hiver, et ce, durant dix années consécutives, par deux petits calorifères coûtant \$85.00 chacun, et mus par un seul appareil électrique pouvant donner une force de cinq ampères. Ces deux calorifères suffiront pour répandre dans chacune des cinq pièces de ce logement, toute la chaleur nécessaire. Il arrive même qu'au bout de quelques heures, la chaleur devient trop intense et que le courant électrique doit être enlevé.

Pour ces deux seuls calorifères et un appareil électrique d'une capacité de cinq ampères, M. Gagnon affirme que le coût du chauffage revient à une moyenne de dix ou quinze sous par jour, et pas plus, de sorte que pour une saison d'hiver durant ordinairement quatre mois, la moyenne du coût total du chauffage pour un logement de cinq pièces, est de douze à quinze dollars.

Il s'agit simplement de comparer ce chiffre avec le montant nécessaire par l'achat du charbon, pour l'hiver, afin de chauffer un logement semblable (et pour lequel il faudrait, en temps ordinaire, de deux ou trois tonnes à raison de \$18.00 la tonne), pour réaliser immédiatement une économie des deux-tiers, soit de 60 pour cent.

Il en est ainsi pour les logements de plus grandes dimensions qui nécessitent aussi une plus grosse dépenses pour le charbon ou tout autres combustibles.

Nous pouvons donc conclure que l'invention de M. Amédée Gagnon est une réelle merveille et qu'elle ne peut manquer de révolutionner l'industrie du chauffage et remporter les plus beaux succès. Plusieurs expériences ont déjà été faites par de nombreux experts qui sont unanimes à dire que l'on ne pourrait chauffer plus économiquement un logement ou une pièce quelconque qu'en employant ce nouvel appareil. Quelques-uns de ceux-ci fonctionnent tous les jours, au No 2337 Boulevard Saint-Laurent, où des démonstrations sont données à la demande de ceux qui s'intéressent à cette invention.

L'économie réduite à son extrême limite, le luxe des appareils et la chaleur intensive et régulière répandue par ces derniers remplaceront, dit M. Gagnon, les systèmes de chauffage actuels.

GRANDE FETE SAMEDI le 1er SEPTEMBRE chez M. ABBIS, Au Profit de ses Clients.

Grand PROGRAMME de REDUCTION
en 4 Actes.

1er ACTE



BAS de couleurs assorties et SOULIERS en suède et satin à grande REDUCTION.

ENTR'ACTE



CHAPEAUX d'automne

En velour et feutre d'une valeur de \$7.50 pr \$5.00.

VENEZ VOIR NOS SWEATERS

2ème ACTE

FOURRURES!!

\$5000. de Fourrures de toutes sortes seront vendues aux PRIX COUTANTS:

Manteaux de Seal Electric, Seal Baltic, Ratmusque Mouton de Perse et Pardessus en Chat sauvage.



**-Hello! Anatole, d'ou viens-tu?
-Je viens de chez ABBIS. Je t'assure, que sa vente c'est pas un "bluff". Hâte-toi car la vente va finir:
le 15 SEPTEMBRE**

ENTR'ACTE

SOUS-VETEMENTS
SOUS-VETEMENTS, pure laine, valant \$2. pour \$1.20
Sous-vêtements ouatés pour hommes val. \$1.25 pour \$0.90
Combinaison de \$5.00 pour \$2.65
Combinaisons pour garçons valant \$1.75 pour \$1.29

COMEDIE Speciale

Balles de laine toutes couleurs: 10
Cirage, noir et brun reg. 25c 10
CAHIERS .03
EPINGLES DROITES .02
EPINGLES de SURETE .03
REGLES à DESSIN .05

BAS en laine pour dames, d'une valeur de 90c pour 55c
BAS en laine pour garçons valant 75c pour 48c

ENTR'ACTE

CLAQUES!

Pour Hommes: .98
Pour Dames: .75

3ème ACTE

18c la verge



Coton Jaune, Flannellette, Indienne,

!!!

ENTR'ACTE

30 p.c.

Robes en Serge, Costumes, Kimonos.



4ème ACTE



HABITS et PARDESSUS Un vrai "Bargain"



**au CASINO
DURAND & DURAND
Dimanche Soir à 8 heures.**

Reservez vos billets immédiatement.